

Vamos a hablar de nuestro baile

Estamos dispuestos a compensar los desagradables efectos de la nevada

Y para eso hemos comenzado ya a trabajar en la organización de nuestro baile, del ya famoso baile del DIARIO, siquiera nosotros no hayamos hecho para que fuera famoso, más que poner toda nuestra voluntad y todo nuestro entusiasmo en organizar el primero; los demás, el del año anterior y el que ahora organizamos, se hicieron solos: nos ayuda todo el mundo con entusiasmo muy de agradecer, y seguro de que no perseguimos otro fin que el de procurar un poco de solá a las familias honestas que llegado Carnaval, no tienen donde ir, si no pertenecen a alguna de las sociedades que en Alicante cultivan un Carnaval para dentro de casa.

Y como la experiencia nos va enseñando el camino que debemos seguir vamos de año en año mejorando el procedimiento, pues queremos lograr finalmente que al baile del DIARIO concurren nada más que las familias de nuestros suscritores y anunciantes y las de aquellos lectores que no figurando en estas listas, tienen también perfecto derecho a gozar de la fiesta.

Hasta ahora, ha sido inevitable que las invitaciones corrieran de unas manos en otras, pues no podemos exigir que lleven como identidad el retrato de la persona interesada; pero miraremos la manera de poner cortapisas, para conseguir lo que nos proponemos.

Desde luego las chicas, las muchachas bonitas, las alegres mujercitas que nos han ayudado con su entusiasmo desde el primer día, están excluidas de estas prohibiciones. Ellas por ser mujeres, tienen un perfectísimo derecho a la invitación a nuestro baile, puesto que por ellas y para ellas se organiza.

El de este año, será el sábado 26 de febrero, entrada del Carnaval.

Un medio para comer

Barcelona (Teléfono).—Ayer llamó la atención en la Rambla de Santa Mónica un individuo que, lanzando piedras, ha roto varios cristales de los ventanales del Círculo del Liceo.

Fue detenido sin oponer resistencia. Manifestó que había realizado el hecho para que lo detuvieran y lo mantuvieran unos días en la cárcel, porque carecía de medios de subsistencia.

Sanjurjo en Madrid

Madrid (Teléfono).—El Alto Comisario de España en Marruecos que llegó ayer mañana a Madrid estuvo anoche en la Presidencia hasta las nueve y media conferenciando con Primo de Rivera.

A la salida manifestó Sanjurjo que habían tratado de la cuestión de Marruecos.

Hoy almorzaron dicho general, el Presidente, el ministro de Estado, generales Goded y Castro Girona y coroneles López Aguilar y Orgaz.

Un sacerdote agredido

En Catral ha ocurrido un suceso que ha causado gran impresión en el vecindario.

Hallábase diciendo Misa el párroco, cuando el sacristán Jesús Quirau Calvo, de 17 años le agredió con un candelabro colmándole de insultos.

Los fieles, al apercibirse de la actitud del joven, libraron de la agresión al sacerdote. Se promovió el escándalo que es de suponer y el irascible Jesús fué arrojado del templo.

Pero fué a contar lo ocurrido a un tío suyo en unión del cual marchó a la casa del sacerdote repitiendo el escándalo con gran rotación de injurias.

El sacerdote estaba aún en el templo; su madre oyó los insultos y sufrió un síncope...

La guardia civil detuvo a los escandalosos.

Espantoso crimen de un sádico

Mata a tres y a uno le arranca el corazón con su propia mano

Ribadeo (Teléfono).—Se ha conocido un espantoso crimen realizado en la noche del sábado en condiciones espeluznantes.

Dicha noche aparecieron muertos en sus camas los enfermos del Hospital de la Caridad Antonio Blanco, que presentaba una tremenda herida que le dejaba al descubierto el corazón; Angel Franco, con horribles heridas en todo el cuerpo, y la anciana María Vila, con la cabeza separada del tronco.

Los muebles y enseres de la habitación se hallaban en completo desorden, lo que prueba la horrible lucha que se desarrolló entre el criminal y sus víctimas.

El autor del crimen se llama José Soto (a) Cojo del Rulo, muy conocido en esa población.

Fué barrendero hace algún tiempo y estuvo en el hospital curándose de una llaga en una pierna.

Durante su estancia allí se vanagloriaba de haber asesinado a un hombre y burlado la acción de la justicia.

También estuvo en la guerra de Cuba; en donde recibió un balazo en una pierna.

Después de detenido, declaró autor del crimen, manifestando que lo había hecho por el placer de matar.

Después de verificada la autopsia de los cadáveres, se comprobó que el criminal introdujo una mano por la herida de uno de ellos, estrujándole el corazón y la tráquea, sacándose los.

Del incendio en Santiago de Cuba

Santiago (Cable).—En el incendio de anteaer quedaron destruidos varios edificios, resultando numerosos heridos, algunos de gravedad.

Las pérdidas ascienden a tres millones de dólares.

Entre músicos



—¿Y usted qué toca?
—Yo, el violín; ¿y usted?
—Yo, violín y contrabajo...
—A su edad no es de extrañar.

El cultivo y el amor a la palmera, el árbol alicantino

PARA EL AYUNTAMIENTO

Elche, la sin par Elche, va quedándose sin sus palmerales únicos... No valen lamentaciones. La industria y la propiedad urbana talan palmeras y más palmeras para afincarse en aquellas tierras que hasta hoy se dedicaron al cultivo del bello, del gracioso árbol tan nuestro...

Alicante ve pasar año tras año en torpes ensayos de arboricultura ineficaces. Un año se plantan en calles y paseos terebintos, otro acacias, otro platanos, otro... Y año tras año vemos agostarse y morir las plantaciones que de arráigar, no darían carácter a nuestra ciudad.

La palmera es desdeñada sistemáticamente. Queremos imitar lo ajeno y no cultivar y mimar lo propio.

Y nuestro árbol propio, único es la palmera que prende y arraiga en cualquier parte y no requiere mimos y cuidados; la palmera tan característica, tan exótica en el resto de España, tan decorativa y ornamental...

¿No hay medio de lograr que Alicante sea en un mañana próximo lo que es aun Elche hoy.

Hagase plantaciones, todas las plantaciones de paseos, calles, plazas, carreteras... de palmeras y conseguiremos mantener un fuego sagrado que se extingue. La plantación no sería un torpe ensayo más, tan absurdo como todos los hechos hasta ahora por la manía de querer ornamentar arborísticamente Alicante a la moda de otras capitales de distintas condiciones climatológicas que la nuestra, en las que abunda el agua y subsuelo es propicio a cultivos que aquí no prosperan.

Con la mitad del dinero que nuestro ayuntamiento ha malgastado en plantaciones ineficaces, Alicante debería estar ya circuida de un esplendoroso cinturón de ágiles y esbeltísimas palmeras que darían a la ciudad un carácter único entre los pueblos españoles.

Gente conocida

De Cehegún regresó con su distinguida familia nuestro querido amigo don Enrique Garriga.

—Para la cena de Reyes, que prepara el Hotel Samper, y que tendrá tanto éxito y entusiasta acogida como la celebrada la noche de fin de año, el pedido de mesas es tal, que seguramente hoy habrá que cerrar la inscripción por haberse agotado las que pueden colocarse en los amplios comedores.

La lista de la comida es la siguiente: Pequeños Canapés de anchoas, consommé Colbert, salmón grillé Maître d'hotel, escalopes de ternera lechal judic, patatas parisién, galantina de capón y jamón de York a la Gelé, ensalada rusa, biscuit glacé praline, corbeille de fruits.

—Esta noche marcha a Madrid a continuar sus estudios en la Escuela de Arquitectura, el distinguido joven don Gabriel Penalva Asensi, hijo de nuestro amigo don José Penalva Bosch.

—Se halla enferma de algún cuidado la distinguida señora viuda de Beltrán.

—Regresó a Baleares don Humberto Pastor.

—Ha marchado a Madrid, el comerciante de esta plaza don Francisco Orts Monllor.

—En el Monasterio de la Santa Faz, contrajeron matrimonio la bella señorita Amparo Ferrándiz Senante, hija del alto empleado de la Compañía de Tabacos de Filipinas don Adolfo, y el distinguido joven don Juan Viudes Fontes, hijo de los señores marqueses de Río Florido.

Nuestra felicitación a los nuevos cónyuges.

—Se halla enfermo de cuidado don Francisco Carbonell, cajero de la Hidroeléctrica.

—La esposa de nuestro querido amigo don Francisco Samper Inglada, ha dado a luz felizmente una hermosa niña. Nuestra felicitación a los venturosos padres.

—Se encuentra mejorado nuestro querido amigo don Emilio Díaz, jefe de Contabilidad e Intervención de los Ferrocarriles Estratégicos y Secundarios.

—También se encuentra mejorado de su dolencia don Francisco A. Orengo, tesorero de Hacienda de esta provincia.

—Se halla ligeramente enfermo guardando cama nuestro querido amigo el

procurador de los Tribunales don Rafael Alamo.

—Hoy ha estado en Alicante nuestro antiguo compañero don Francisco Escríba Meseguer.

—Hoy se hallaba en Alicante nuestro querido amigo el alcalde de Sax señor Barceló.

—En Madrid ha fallecido nuestro buen amigo el capitán de artillería don Ignacio, Martí Jara, a cuya familia acompañamos en el duelo.

—La virtuosa dama doña Sofía Guirao, viuda de Icabcaceta ha fallecido hoy sumiendo en hondo duelo a su familia y a cuantos, por tratarla supieron apreciar las bondades de su carácter.

A sus hijos, a sus hijos políticos don Federico Capdepón y don Rafael Blasco nuestros queridos amigos y al resto de la familia acompañamos en el dolor que les aflige.

La nevada en Bañeres

El temporal de nieve pasado ha tenido en Bañeres caracteres que no logró en parte alguna de la provincia.

En las calles la nieve alcanzó dos metros de altura y la guardia civil socorrió a los vecinos saltando por las ventanas.

A dos kilómetros del pueblo en una choza vivía la viuda Catalina Castelló, de 40 años, con sus hijos Juan, de 18, Antonio, de 12, Encarnación, de 10, Francisco, de 6 y María, de 2, todos mudos. Sin elementos, resistieron los primeros días del temporal.

La guardia civil atravesando penosamente el peligroso campo nevado logró llevarles comida y leña, salvándolos de una muerte cierta.

El Hospital, bloqueado por la nieve, pasó por momentos muy difíciles.

El Cine Ideal se hundió en parte quedando casi destruido.

En las calles de Wilson y de Laporta se hundieron también varias casas sin que por fortuna hubiera desgracias.

Y en todo el contorno hubo momentos de grave apuro y accidentes de importancia.

Ama de cría

de 26 años, lecho fresca, para casa de los padres. Buenas referencias. Razón Riego 46, bajo.

Junta de Obras del Puerto de Alicante

ANUNCIO

Mecánico encargado de talleres

Vacante en la Junta de Obras del Puerto de Alicante la plaza de mecánico encargado de talleres, se abre concurso para proveerla con arreglo a las siguientes condiciones:

1.º La plaza estará dotada con el jornal diario (incluido domingos y días festivos) de quince pesetas, casa, luz y agua, más las gratificaciones que pueden concederse con carácter general y las correspondientes a servicios particulares en horas extraordinarias.

Los aspirantes deberán presentar instancias escritas de su puño y letra y dirigidas al señor ingeniero director del Puerto, antes del día 15 de enero próximo.

2.º A las instancias se acompañará relación sucinta, por orden cronológico, de los trabajos prestados por el solicitante, con expresión de fechas de entrada y salida de los cargos desempeñados, entidad a quien se sirvió, domicilio de la misma, jornal ganado y clase de trabajo efectuado.

A esta relación se acompañarán los justificantes que se posean de lo que se afirma.

3.º Serán condiciones indispensables para optar al cargo:

a) Gozar de reputación intachable en cuanto a honradez, lo que sin perjuicio de la información que la Dirección del Puerto se procure, se acreditará en principio acompañando a la instancia certificado negativo del Registro Penal.

b) Saber leer y escribir correctamente y sumar, restar, multiplicar y dividir números enteros y decimales.

c) Haber desempeñado cargo de encargado de talleres similar al de la Junta de Obras del Puerto.

d) Conocer perfectamente la maquinaria herramienta moderna.

e) Conocer los motores de explosión.

f) Poseer conocimientos de electricidad general y de motores, alternadores y dinamos.

g) Ser menor de 45 años.

4.º Sobre las instancias presentadas resolverá la Dirección Facultativa del Puerto y comunicará al aspirante que considere con mayores méritos su aceptación provisional para que dentro del plazo que se le señale se presente en los talleres que ha de dirigir durante un mes al término del cual se renunciará a su servicio si no ha justificado las condiciones necesarias para desempeñarlo y se le posesionará del cargo definitivamente.

Alicante 29 de noviembre de 1926.

Propague V. el DIARIO



Cuatro opiniones sobre la Leche Condensada "La Lechera"

El médico: "Aconsejo a todos mis pacientes la Leche Condensada "La Lechera" porque he podido comprobar que es el alimento más sano, puro y agradable para todas las naturalezas y muy especialmente para la alimentación de los niños."

El vendedor: "La experiencia me ha hecho distinguir entre aquellos productos que el público compra por la fuerza de la costumbre y aquellos que realmente adquiere por convicción. Mis clientes se hallan tan convencidos de la excepcional pureza y alta calidad de la Leche Condensada "La Lechera" que me exigen siempre dicha marca."

La madre: "No pude criar a mi hijo como hubiese sido mi deseo, pero puedo afirmar que gracias a la Leche Condensada "La Lechera" no he tenido que arrepentirme de ello, porque aún no se lo que es tenerlo enfermo, llamando la atención de cuantos lo ven por lo grueso y crecido que está para su edad."

El niño: no ha podido expresar su opinión porque aún no habla, pero con su sonrisa expresiva demuestra bien a las claras que aprueba cuanto ha dicho su mamá y que está muy satisfecho de que lo haya criado con la Leche Condensada "La Lechera".



FAMA

Leche Condensada "La Lechera"

Pida muestras y folletos a la **Sociedad Nestlé** (Anónima Española de Productos Alimenticios)
Vía Layetana, 41 - Barcelona



ESSEX CHANDROS

Essex

Sedan

CUATRO PUERTAS

CINCO PASAJEROS

NUEVO MODELO - NUEVOS COLORES

NUEVA TAPICERIA :- NUEVOS ACCESORIOS

Este SEDAN, además de ser original, ofrece indudables ventajas desde el punto de vista de transporte económico y seguro. Es un nuevo tipo de belleza y distinción excepcionales, por la combinación de sus dos tonos de color y riqueza del tapizado, que puede compararse en presentación y calidad con los más costosos coches. Su equipo responde a los fines de belleza y utilidad. Naturalmente en este coche se hallan reunidas la sobria y elegante silueta del ESSEX y la conocida eficacia y duración del motor SUPER-SIX, con todos los detalles de los más caros coches. No hay ningún coche que sea de más fácil manejo ni de mayor suavidad de funcionamiento; ninguno que sea más confortable, tanto como para el que lo conduce como para los pasajeros. Su carrocería es TODA DE ACERO, «TAN RÍGIDA COMO UN EDIFICIO DE ACERO», y la pintura con acabado «DUCCO».

En este SEDAN hallará usted cumplidos sus deseos en lo que se refiere a riqueza y belleza, pues es la última palabra del confort en coches cerrados y sin rival por la suavidad de su funcionamiento y seguridad.

DETALLES DE CONSTRUCCIÓN

Carrocería moderna.
Puertas con cerradura a mano.
Tapicería de gran calidad.
Asiento delantero móvil y ajustable.
Manivelas automáticas a todos los cristales.
Porta mantas. Plafonnier. Bolsillos a las puertas. Volante dirección. Ajustable en todas las posiciones.
Motor con la famosa patente del Super Six, de absoluta suavidad de marcha.
Cadena distribución. Ajustable, para largo uso.

Dinamo mandado por cadena.
Mecanismo válvulas ROLLER. De largo y silencioso uso.
Pistones aleación de aluminio. Gran suavidad y eficacia.
Persianas Radiador y Moto-Meter. Para controlar el calor del motor.
Aire y Gasolina. Limpio de impurezas.
Encendido con avance automático.
Eje trasero con diferencial de cuatro piñones.
Lubricación del chasis por aceite. Con capacidad de aceite para varios cientos de kilómetros.

Cigüeñal contrapesado.
Caja de transmisión de aluminio.
Arbol, dirección y eje delantero con roces a bolas.
Gemelas muelles. Ajustables para largo uso.
Carter motor ventilado. Para impedir la disolución del aceite.
Muelles gran tamaño, en acero al Cromo. Que dan una jamás igualada suspensión.
Frenos de gran tamaño. De verdadera eficacia.

PRECIO: puesto en Alicante, PESETAS 9.750, con ruedas madera y cinco neumáticos

Una demostración de 30 minutos le convencerá :- AUTOMÓVILES HUDSON - ESSEX

Agente en Alicante: **C. de la Viña** Avenida Zorrilla, 4

El artificio en las películas

Los "trucos" constituyen el alma de la moderna técnica cinematográfica

He aquí algunos importantes

Algunas producciones cinematográficas sorprenden y desconciertan al espectador más apático, por los curiosos efectos que presentan.

El que contempla un film de esa naturaleza no admite, desde luego, la veracidad del fenómeno, pero no por eso deja de intrigarle el procedimiento que se utilizó en cada caso determinado.

Las revistas técnicas suelen consagrar a veces documentados artículos para revelar al público el funcionamiento de los artificios y los métodos que se emplean para obtener amañados que dan una perfecta ilusión visual.

Los realizadores no ven con buenos ojos estas indiscreciones de la prensa, sin duda porque temen que el conocimiento profundo de la realización de los films aleje a una parte del público de las salas de proyección. Dicha aprensión es bastante pueril. Cuando vemos, por ejemplo, que Harold Lloyd da, en un film, un mentís categórico a las leyes del equilibrio que nos enseña la Física, no creemos que el famoso cómico sea de naturaleza distinta a la de los demás mortales; estamos bien convencidos de que somos objeto de una ilusión perfectamente lograda, pero ello no nos impide asistir a la proyección de una nueva película en la que actúe el mismo intérprete.

Aunque conozcamos, por lecturas o por referencias, el mecanismo de los artificios, podemos muy bien experimentar una sincera emoción si la película es buena y los actores trabajan a conciencia.

Un escritor inglés, M. Luis Seel, que desde hace bastantes años se dedica a las cuestiones cinematográficas, ha publicado un grueso volumen en el que divulga todos los secretos del estudio. M. Seel nos inicia en el vasto repertorio de trucos que utilizan los «matteurs en scène».

En el film «El mundo perdido», se ven gigantescos animales antediluvianos, que adquieren en la pantalla prodigioso realismo. Esta reconstitución se hizo por medio de «maquettes» que solo tienen ocho o diez centímetros de altura, y situados delante de un fondo que ha sido ejecutado a la misma escala. Por medio de hilos se mueven las articulaciones de las «maquettes», una por una, y se va impresionando cada movimiento siguiendo el procedimiento que se utiliza en los films de dibujos animados. Luego se desarrolla la película de una vez, para componer el movimiento normal.

En «El ladrón de Bagdad», en que se ve a Douglas Fairbanks subir por los aires sobre un tapiz volante, hubo que recurrir a un artificio bastante más complicado.

En un decorado de ciudad ejecutado a una escala muy pequeña, un ayudante mueve el tapiz del tamaño de un naipe. Douglas Fairbanks y Julane Johnson son dos pequeñas siluetas que apenas pueden distinguirse.

Pero hay momentos en que el espectador advierte el tapiz de tamaño natural que parece volar sobre un paisaje, llevando a los dos actores mencionados.

Para obtener ese resultado se ha fotografiado en el estudio el tapiz, que se halla inmóvil, delante de un velo negro, y se emplea una máquina provista de una hélice para producir aire que agite las franjas del tapiz.

Por otra parte se impresiona sobre otra película un paisaje que va desarrollándose a lo largo de una carretera, y que ha sido tomado desde un automóvil. Se superponen las dos cintas y se obtiene el resultado apetecido.

En «La fiebre del oro», interpretada por Charlie Chaplin, Charlot oscila durante largo rato y al fin cae a un preci-

picio. En la realidad la cabaña es de cartón, de tamaño minúsculo, y se halla situada entre montañas escenográficas que no llegan a tener un metro de altura...

Puede decirse que todo el misterio de los efectos asombrosos en cinematografía se obtienen mediante «maquettes» o mediante sobre impresiones. En ocasiones las escenas amañadas se preparan con varios meses de antelación y hacen efectuar muchos tanteos y pruebas. Es preciso que el artificio esté tan bien calculado, que el público no pueda advertir el más insignificante defecto.

De ahí que los «matteurs en scène» realicen tantos ensayos antes de decirse a filmar seriamente una escena amañada.

Dr. Juan Santa Olalla

Del Hospital Provincial
 Enfermedades del corazón y pulmones.
 Rayos X - Laboratorio de análisis.
 Consulta previo número desde las 10 de la mañana
 Gerona 4 - Pral.

Asociación de la Prensa

Ayer celebró la Asociación de la Prensa Alicantina la reunión junta directiva correspondiente al fin del año 1926.

Después de los asuntos de trámite, se trató de la renovación de los cargos que reglamentariamente cesan, acordando la directiva presentar candidatura para esta elección.

Se trató del asunto carrera de Morand a Madrid y de las desagradables derivaciones que en la Prensa local ha tenido el asunto, siendo unánime el criterio de censura para estas derivaciones. La directiva rechazó la dimisión que de su cargo presentó el presidente, y robusteció su gestión con un amplio voto de confianza.

Ante esta prueba de afecto y consideración la presidencia manifestó que le movido a dimitir solamente la evidencia de que no se lograba la unión de todos los periodistas en el seno de la Asociación, casa lamentable puesto que esta fraternidad eran la razón de existencia de la Asociación.

Y se acordó celebrar la junta general para la renovación de cargos, el domingo 16 de los corrientes.

Cuplés y películas

Raquel Meller en Norteamérica

La prensa de los Estados Unidos nos da cuenta de los éxitos que nuestra compatriota Raquel Meller obtiene en esta temporada ante el público de Nueva York, para quien hoy empiezan a ser familiares los cuplés, que tanta popularidad tuvieron primero aquí y luego en París.

Iniciada la artista española en el arte del cinematógrafo, era natural, que siguiendo el ejemplo de tantas otras, figurara en sus planes el seguir filmando películas en la Meca del séptimo arte, o sea en la América del Norte.

Y así ha sido Raquel Meller no ha tardado mucho en encontrar ventajosamente su trabajo cinematográfico y una de las grandes curiosidades que en el mundo del cinematógrafo tiene en estos días es cómo se interpretará la película, ahora en preparación, en que Raquel y Charlot desempeñan respectivamente los papeles de Josefina y Napoleón Bonaparte.

Mientras tanto la actualidad manda, y siendo «El Relicario» la preferida de todas las canciones de Raquel con el breve asunto de ella se ha hecho un film interpretado por su creadora, y que demuestra la admiración que aquel público la testimonia.

Suponemos que el buen sentido de ella habrá evitado las exageraciones que siempre son de lamentar cuando los norteamericanos hacen cosas de España, y que alguna gacetiilla que leemos nos hace temer.

Raquel llena los carteles de Nueva York y así, mientras triunfa personalmente en el teatro Henty Miller, aparece con «El relicario» en la pantalla de Town Hall y con películas anteriores en otros varios cinemas de la capital neoyorquina.

DOCTOR GARZARAN

Especialista en enfermedades de la garganta, nariz y oídos.
 Tratamientos modernos de dichas enfermedades.
 BAILÉN, 20.—ALICANTE
 Consul de 11 a 1

El crecimiento de la Ciudad Universal

El Comité urbano de Ciudad Universal ha iniciado un gran plan de mejoras con un presupuesto de varios cientos de miles de dólares que embellecerán considerablemente estos grandes estudios norteamericanos.

Los primeros beneficiados de estas reformas han sido las fieras del parque zoológico, a las cuales se ha instalado en jaulas más confortables.

Idénticas reformas han sufrido los establos destinados a los caballos de los jinetes de la Universal.

Varias máquinas especiales trabajan activamente ed el desmonte y urbanización de un bosque. Numerosas cuadrillas de peones están rellenando el lecho de una riera que atravesaba los estudios y abriendo media docena de calles nuevas. Se ha proyectado, además, la construcción de varios escenarios nuevos, oficinas para directores, pabellones para actores y, finalmente, hermosas casitas de estilo flamenco, normando e inglés.

Por último, todas las calles de Ciudad Universal serán empedradas, ampliados los departamentos de guardarropa y accesorios y se aumentará la fuerza eléctrica para atender holgadamente el gasto de energía, que cada día es mayor.

El luto por el hombre más guapo del mundo

Un poco más arriba de las rodillas...

La muerte del más «bonito» de los actores cinematográficos. Rodolfo Valentino, ídolo de las mujeres del mundo entero, ha hecho que las hijas de Eva cometieran toda clase de excesos románticos en varios países.

De Rio Janeiro nos llega la noticia de que una admiradora «enragé» de actor desaparecido se presentó en un espectáculo deportivo con una fotografía de Valentino, cosida en la pollera, un poco mas arriba de la rodilla.

La presencia de la chica causó seusción y los fotógrafos de los diarios se apresuraron a preparar sus máquinas para imprimir varias placas, mientras la muchacha se prestaba sonriente y feliz a la curiosidad pública.

Hasta ahora le cabe a Valentino el haber sido el único actor de cine que ha servido como parte integrante de una «toilette» femenina.

PEDID SIEMPRE

ANIS ALTAMIRANO

Baños de Busot

GRAN HOTEL MIRAMAR

en el que se han introducido importantes mejoras para comodidad y bienestar de los señores huéspedes.
 El Restorán esta a cargo del nuevo arrendatario don Juan Cañadas, en el que encontrará la distinguida clientela de este Establecimiento una selecta cocina Española y Francesa.—Para informes dirigirse al Administrador.
 Dirección (Postal: Apartado 76.—Alicante. Telegráfica: Administrador.—Busot.

Patentes S. M.

Letreros de celuloide, lavables e irrompibles, para toda clase de aplicaciones. Artículo patentado. Farolas y rótulos luminosos. Pidan presupuesto a Socorro, 86 y 88.—ALICANTE



EL ARTE CINEMATOGRAFICO

Películas — Intérpretes — Noticias — Informaciones

La gran obra de Blasco Ibáñez y sus protagonistas



Una de las escenas de la interesante película "Mare Nostrum" de Blasco Ibáñez

La señorita Terry es internacionalmente conocida por una de las mujeres más hermosas del mundo y una actriz de verdadero talento. En «Mare Nostrum» hace una admirable creación en el papel de Freya, la espía. Su trabajo en esta película es completamente diferente de todo lo que ha hecho hasta hoy. Hace una Freya sensacional y al mismo tiempo simpática y real.

Alice Terry nació en Vincennes, estado de Indiana. Muy jovencita fué a Los Angeles y allí completó su educación.

Debutó en el cine bajo la dirección de Tomás H. Ince, Rex Ingram la hizo estrella y alcanzó su primer triunfo en «Los Cuatro Jinetes del Apocalipsis», película de la «Metro-Goldwyn» que también dió fama a Valentino y consagró al propio Rex Ingram.

Desde el triunfo de «Los Cuatro Jinetes» Alice Terry ha venido desempeñando los principales papeles en todas las producciones de Rex Ingram, como «El Poder Conquistador», «El Prisionero de Zenda», «El Arabe» y «Scaramouche». También trabajó para la Metro-Goldwyn en «Confesiones de una Reina».

Alice Terry es la señora de Rex Ingram. El famoso director y la bellísima estrella se casaron al completar «Los cuatro jinetes» y son una pareja feliz.

Antonio Moreno siempre esperó poder interpretar el papel de Capitán Ferragut, tal como lo concibió Blasco Ibáñez en su novela «Mare Nostrum», y el gran actor español ha sabido bien aprovechar esta oportunidad haciendo la mejor creación de su carrera cinematográfica.

Antonio Moreno nació en Madrid (España). Su primera ambición fué el ser torero, sin embargo a la muerte de su padre se vió obligado a trabajar en una panadería y olvidó los toros. En esta época fué cuando el joven Moreno conoció a dos ricos norteamericanos que lo mandaron a los Estados Unidos para que estudiara y fué al colegio de Northampton, estado de Massachusetts.

Moreno una vez que completó sus estudios, se dedicó al teatro y trabajó en va-



ALICE TERRY intérprete de la obra de Blasco Ibáñez

rias compañías de segundo orden hasta que llegó a debutar en los teatros de Broadway. Luego ingresó en la escena muda y trabajó por primera vez ante la cámara en «La voz de los millones». Después fué contratado por D. W. Griffith y trabajó con Mary Pickford, Blanche Sweet, Lillian y Dorothy Gish. Dejó a Griffith para entrar en la Vitagraph como estrella y luego apareció en varias películas episódicas. En estas películas tuvo muchos éxitos, pero las dejó para trabajar en producciones importantes e interpretó varias como «La Bailarina Española», «Mi esposa Americana», «El Secreto de su Marido», «Aprendiendo a Amar» y otras.

Cuando Rex Ingram decidió filmar «Mare Nostrum» quiso que el actor español desempeñara el papel principal de esta obra. Esta colosal obra de la moderna cinematografía va a ser dada a conocer en Alicante, en el Central Cinema, muy en breve.

LA SIGNIFICACION DE "MARE NOSTRUM"

«MARE NOSTRUM» traducido del latín significa Nuestro Mar. Es el nombre clásico dado por los romanos al Mediterráneo después de conquistar a todos los países que encierran al famoso mar.

El nombre Mediterráneo quiere decir encerrado en medio de tierras. Se le dió este nombre porque el Mediterráneo está casi rodeado de tierra. Su única abertura natural es el estrecho de Gibraltar. Si no fuese por el agua del Atlántico que entra por el Estrecho de Gibraltar, el Mediterráneo ya se hubiera convertido en un gran desierto de sal, pues pierde por evaporación tres veces más agua que la que recibe de sus ríos afluentes.

«Mare Nostrum» (Nuestro Mar) tiene muchas leyendas que han llegado a nuestros días desde los tiempos de la antigua Grecia. Las más conocidas son las de Neptuno, el dios del Mar, Amphitrite, la diosa del mar y la de los Tritones, los poderosos hijos de Neptuno. De estas tres leyendas la más conocida es la de Amphitrite, la diosa de «Mare Nostrum» (Nuestro Mar) y tiene un papel muy importante en esta producción escrita por Blasco Ibáñez y dirigida por Rex Ingram. Por suerte, en las ruinas de Pompeya se encontró un fresco de Amphitrite ejecutado por un artista A. D. J. C. Rex Ingram encargó al pintor español Pablo Arriaran la reproducción de este bellissimo fresco y este artista pintó el cuadro en los estudios de Niza usando como modelo a la bellísima Alice Terry.



ANTONIO MORENO genial actor alma de "Mare Nostrum"

CENTRAL CINEMA semana de grandes estrenos

El día 5 **EL TUMBON**

Superproducción FOX, interpretada por Charles Jones y Magde Bellamy.

Sábado 8, **MALDAD ENCUBIERTA**

o **EL REY DE LOS LADRONES**

interpretada por Lon Chaney (El Hombre de las mil caras) y Renée Adorée

"MARE NOSTRUM" EN ESTE MES

Los campesinos rusos se rebelan

Riga (Radio).—Se han producido serios desórdenes en diversas provincias rusas al haberse puesto en vigor los nuevos impuestos que los campesinos se niegan a pagar. Se han registrado rebeliones en Samara, Orel, Kursk y Pskov, por lo cual se ha proclamado la ley marcial en gran número de distritos ucranianps.



Las famosas multas

Madrid (Telégrafo).—Una nota oficial, facilitada en la Presidencia, da cuenta de que la junta designada para el reparto de las multas extrarreglamentarias impuestas con motivo del fracasado complot de la noche de San Juan, ha terminado el estudio de las solicitudes presentadas, adoptando el criterio de difundir los socorros lo más ampliamente posible.

Por real orden de la Presidencia, recibida a última hora, la junta ha tenido en cuenta las calamidades ocasionadas por los recientes temporales.

La degradación de Pangalos

Berlín (Radio).—Una agencia periodística ha recibido mensajes de Atenas que confirman la decisión del Gobierno griego de degradar al general Pangalos y excluirlo de las listas militares.

La noticia, por su gravedad, ha impresionado vivamente en los círculos políticos.

El ex dictador ha caído en desgracia, y el gabinete griego, como ya anunció, será implacable con el sedicioso.

Incendio en el Ministerio de la Guerra

Madrid (Telégrafo).—A última hora de la tarde se declaró ayer un incendio en el Ministerio de la Guerra, en la parte de edificio correspondiente a la calle de Prim por haberse prendido el hollín de una chimenea. Fué sofocado rápidamente.

Escuela de preparación militar fuera de filas (Cuotas)

Aprobado por el excelentísimo señor Capitán General de esta Región, la creación de escuelas filiales en Almoradi, Elche y Elda, dependientes de esta central de Alicante, se pone en conocimiento de las familias de los mozos del próximo reemplazo de 1927, que en las citadas escuelas se dará la instrucción completa teórico práctica a cuantos lo deseen y se acojan a los beneficios del capítulo XVII de la vigente Ley de Reclutamiento, evitando así el que los mozos tengan que venir a la Capital a aprender dicha instrucción. Esta se dará por profesorado competente, y con arreglo al nuevo reglamento táctico, puesto en vigor recientemente, figurando entre ellos el Capitán de Infantería don Francisco Oca Solés, el que durante cinco años y en el empleo de Teniente lo desempeñó en la Escuela Militar Oficial.

En dichas escuelas, igualmente se dará instrucción a los que deseen acogerse a los beneficios de clases de 2.ª categoría y oficiales de complemento.

Para informes y matrículas dirigirse en Almoradi Calle de Tomás Capdepón 20; en Elche San Agatángelo 15; en Elda Independencia 13, o al Director, Sagasta 68 ALICANTE.

Pathé-Baby

EL REGALO QUE SE IMPONE PARA

REYES

Para los pequeños su felicidad será un

CINE Ptas. 135

Para los mayores será una

CAMARA Ptas. 150

¡¡Sea Vd. feliz y haga feliz a sus hijos!!

Sociedades y Comerciantes

Antonio Fontes Blanco

Avenida doctor Oadea 2-2.º

Liquidador por oposición de la Contribución de Utilidades, Oficial de Hacienda excedente, Abogado.

Dr. F. Fajardo Guardiola

Enfermedades de la boca y dientes

CONSULTA DE 9 a 1 y 4 a 7

Sagasta 59 pral.

ALICANTE

¿Sabeis ya lo que es PONTIAC?
¿Conoceis ya al famoso PONTIAC?

Pues sabed que es el más elegante, sólido, de mejor rendimiento y de precio más económico de todos los automóviles de 6 cilindros.

Pontiac

YÁ ha llegado al puerto de Alicante.

Se hunde una casa y mata a 4 personas

Granada (Teléfono).—Ayer se hundió una casa habitada por la anciana de 80 años Isabel González Morales, sus hijos Manuel y José Muñoz González. También vivía con ella su nieto Miguel Dueñas Muñoz, su esposa Ana Rubio Pérez y los hijos de éstos Josefa, Mercedes y María.

También durmió anoche en la citada casa Antonio Morillo Moñano, obrero de una fábrica azucarera.

La anciana Isabel, al apercibirse del hundimiento, se arrojó por un balcón, sufriendo lesiones de importancia.

Quedaron muertos entre los escombros el nieto de aquella y los hijos Josefa, María y Manuel.

Los demás se salvaron.

¿Nuevo mineral de radium?

Se descubre en el Transvaal una nueva sustancia

Johannesburgo (Radio).—Acaban de descubrir en el Norte del Transvaal una sustancia mineral cuya composición no ha podido ser, hasta ahora, precisada por los químicos.

Varios profesores de la Universidad han sido invitados a analizar esta sustancia, que parece ser una mezcla de radium y otros minerales.

Inauguración de la nueva Casa de Socorro

El próximo jueves día seis del actual a las doce horas, se inaugurará oficialmente la nueva Casa de Socorro, instalada en el moderno edificio existente entre la Avenida de Zorrilla y calle del Pintor Agrasot.

A partir de ese momento, todas las asistencias que haya de prestar la Clínica municipal de urgencia, radicarán en aquel Centro, por suprimirse el que hasta ahora funciona en las Casas Consistoriales.

La honradez del Tesoro americano

Va a devolver las cantidades percibidas indebidamente

Washington (Radio).—Mellon, ministro de Hacienda, ha pedido al Congreso americano autorización para reembolsar a los contribuyentes una suma de 174 millones de dólares, indebidamente percibida por el fisco durante el año pasado.

Se beneficiarán de esta manifestación de honestidad por parte del Tesoro, 287.000 personas.

Mellon ha ordenado ya que se hicieran listas de todas las personas que tengan derecho a que se le reembolse de los impuestos pagados. Entre éstas se cuenta a Rockefeller, que percibirá cerca de dos millones de dólares.

No obstante se espera la decisión del Congreso, pero es casi seguro que dé su adhesión al proyecto de Mellon.

Asesinos capturados

Valladolid (Teléfono).—Ayer fué detenido por la guardia civil el autor del asesinato de los esposos Hilario Merlino y Prudencia Carpintero, de una aldea próxima.

Los cadáveres permanecieron tres días encerrados en la casa hasta que los vecinos, extrañados, avisaron a las autoridades.

El autor convicto y confeso, mas cuatro cómplices, han sido detenidos y puestos a disposición del Juzgado.

El Makushin en actividad

Erupción de un volcán en Alaska

París (Radio).—Comunican de Dutch Harbour (Alaska) que el volcán Makushin ha entrado en erupción.

El pueblo de Makushin está en peligro, y las autoridades han tomado medidas para evitar desgracias personales.

Dr. E. AMORÓS

De la Real Sociedad de Electrología y Radiología Médico

PIEL - CÁNCER - REUMA ENFERMEDADES INTERNAS

Radium-Rayos X (3 aparatos)

Corrientes Eléctricas-Fototerapia Radiografías de alta precisión

Radioterapia Profunda

(Aparato novísimo de 300.000 Volts)

CONSULTA: 10 a 1

V HORAS ESPECIALES

PLAZA CASTELAR, 5 — ALICANTE

NOTA: Visitas a domicilio y aplicaciones del Radium-Rayos X y Corrientes eléctricas en casa del enfermo.

Oposiciones a Telégrafos

Próxima apertura de la academia preparatoria para el ingreso en el Cuerpo de Telégrafos.

Profesorado formado exclusivamente por oficiales del Cuerpo.

Para informes, dirigirse a don José Pérez Devesa, Plaza de Isabel II 21, 3.º

Compañía Trasmediterránea

BARCELONA

SALIDAS DE ALICANTE A PARTIR DEL 19 DE ABRIL DE 1925

Domingos	(12 h.)	vapor-correo para Ibiza y Palma
Lunes	(16 h.)	directo para Orán y Melilla
Miércoles	(14 h.)	directo para Barcelona
Jueves	(17 h.)	para Valencia y Barcelona

El vapor-correo para CANARIAS sale cada dos sábados (20 h.)—Salidas semanales para Certe y Marsella y eventuales para los puertos de Inglaterra.

AVISO.—Las Notas de Embarque se admitirán: Hasta el mediodía del sábado para la Línea de Baleares.—Hasta las 10 de la mañana del día de salida para las Líneas de Barcelona y Orán-Melilla.—Y hasta las 5 de la tarde del día anterior del señalado para la salida del vapor-correo de Canarias.

Para fletes, pasajes e informes, dirigirse a la Delegación de la Compañía en Alicante.—San Fernando 51 y 53—Telegramas y Telefonemas Mediterránea.

El Depurativo Richelet
Cura todas las enfermedades de la Piel

Granos, Rojeces, Comezons, Sarpullidos, Acnès, Herpes, Eczema Diviesos, Forunculos, Prurigos, Impetigos, Soriasis, Sycosis, Eritema.

No hay cosa más triste que una enfermedad cutánea, el enfermo tiene mucha pena y procura esconder la causa de las comezons que le atormentan y le hacen perder el sueño que le agrava su estado, hoy se sabe que para curar las dermatosis del cuerpo y de la cara, hay que purificar de arriba a abajo la masa sanguínea. Esto explica los éxitos maravillosos del DEPURATIVO RICHELET en todos los casos aun en los mas graves cuyo poderoso rectificador de la sangre obra con una prontitud y una seguridad que admira el cuerpo medical. No solamente el DEPURATIVO RICHELET, para enseguida los pruritos y las comezons sino aun todavia seca y borra las placas, costras, postillas, manchas y pápulas por muy antiguas que sean, dejando estas sin la menor señal de cicatriz. La incomparable energía del DEPURATIVO RICHELET cura pues radicalmente todas las enfermedades de la piel.

Asi como todos los accidentes artríticos y sifiliticos

pues regenera completamente la sangre viciada y corrompida. El DEPURATIVO RICHELET es el tratamiento mas moderno y de efectos mas maravillosos que se han conocido hasta el día para la curacion completa de todas las enfermedades de la piel y del sistema nervioso. Hace tambien desaparecer para siempre los dolores reumáticos, la gota; las neuralgias, el lumbago, el mal de piedra, la arterio-esclerosis, las congestiones en las mujeres; los trastornos de la edad critica y la neurastenia, puesto que va de recho al mal y rehace la sangre pura que es la misma vida, haciendo que el enfermo disfrute de una salud envidiable.

DEPURATIVO RICHELET se vende en todas las buenas Farmacias y Droguerías, Laboratorio de L. RICHELET, de Sedan, 6, rue de Belfort, Bayona (Francia).

AÑORANZAS

«Cuando miro hacia el pasado, hundo un fatídico cuerpo su pico en mi corazón».

¿Cómo encontrar en el índice de las voces humanas la frase exacta que sintetice, siquiera pálidamente, la intensa emoción estética experimentada en un momento de deliciosa vibración de mi casi anquilosada y rugosa sensibilidad, rudamente fragelada por la bosca y descarnada realidad de mi triste vida de tribulación y santrópica desesperanza? Procuraré, no obstante, plasmar en la nítida e impoluta albura de estas mal apergaminadas cuartillas las sensaciones que, con el mudo lenguaje universal de la música, lograron arrancar del pentagrama de mi sentimentalismo unos hombres buenos y generosos; magnánimos y altruistas, que, en misión de arte y apostolado de fraternal amor, supieron endulzar la pena del cautiverio trayendo a la yerma aridez de mi desconyuntado vivir nostálgicas horas de evocación y fantasmales recuerdos de un ayer perdido en las brumosas de lo que fué y ¡ay! jamás volverá.

Pero no divaguemos y pongamos freno al alado Pegaso de la fantasía, zurcidora de sueños y proxeneta complaciente de mentiras engañosas... Nuestro amado director, haciéndose intérprete del sentir de la totalidad de la población penit, en sentidas y sencillas frases de reconocimiento y gratitud—que el agradecimiento no necesita exornarse con hueca palabrería de convencional charlatanería—diríjase a los señores que integran la «Orquesta Española Wagneriana de Alicante» dándoles las más fervorosas gracias por haber desafiado las inclemencias del crudísimo día de invierno abandonando la grata dulzura del feliz hogar para venir a traer un rayo de luz y esperanza, de consuelo y sedoso alivio, a nuestra amarga orfandad de reclusos, recargada con sombrías pinceladas de espantable melancolía en día tan sugerido como es la conmemoración del advenimiento al mundo de Aquel doliente Nazareno, que sufrió escarnios y persecuciones y supo morir por redimir a la Humanidad de sus miserias y pecados, lacerias y maldades.

Mi pluma torpe, liebrada y ruda de indolente, se declara impo ente para seguir el hilo del bello discurso del ilustre señor catedrático que en depuradas estrofas, difíciles de desdenar por las hijas de Júpiter y de Nemolina, GROSÁ y comenta, con el buíl de su gaya elocuencia, los motivos que manos hábiles arrancan de los instrumentos musicales, magistralmente tañidos. Es un momento de bellísima y maravillosa grandeza que sobrecoje, suspende nuestro ánimo y despierta en todos nosotros recuerdos agazapados en los vericuetos del pasado y enciende en nuestras atormentadas almas luminarias de Ensueño e Ilusión.

¿Que tienes cadencia ensañadora, ritmo jocundo, maravilloso efluvio musical, que unas veces te desgranas en suavísimas melodías de retzona y cascabeleira alegría, dulces como caricias de mujer amada, y otras levantas sobre la laberíntica senda de nuestro escabroso y atormentado piruetear de arlequines sentimentales las agoreras aves de la Tristeza y haces surgir en la espesura enmarañada de nuestros recuerdos las negras panteras del remordimiento? Al brujo conjuro de tus saltarinas o ceñidas notas recorres en mi espíritu, re-

catáculo de mayestéticas visiones, el velo sagrado del pretérito y en el caleidoscopio de lo enterrado en el osario del tiempo—¡el gran reparador!—van desfilando recuerdos de mis moceriles años, cuando yo tenía una novia casta e ideal, como arrancada del pensil de un cuento de hadas; la mente preñada de creencias y juveniles entusiasmos, y el alma limpia de traiciones, desengaños y rencores. No se quien dijo, y es verdad, que rememorar es volver a vivir. Silencio...

No profanemos este hábito de mimosa melancolía que mantiene en tensión nuestro sensorio y nos transporta a regiones etéreas de idealismo y azulada quimera. ¡Silencio! Es el canto viril de nuestra raza de místicos y guerreros; la glorificación de nuestra historia de gigantes conquistadores de mundos; la sublimación de la España inmortal del Romancero y las gestas magníficas; el apoteósico desfile de los tercios de Flandes, es don Rodrigo de Vivar que pasa, Santa Teresa de Jesús que desfallece de Amor Divino; Colón que gana para la Fé y la Corona de Castilla inmensos e ignorados dominios; es Don Quijote—¡salve paladín del Ideal, salve!—que lucha divino loco, con las aspas de los molinos de la esteparia llanura manchega y azota a malandrines y follones que oponen la mediocridad de sus obtusas mentalidades de sapos a las sabias razones, sin razón, del muy razonable Hidalgo Manchego; es en fin, la viril y maja jota aragonesa, compendio y resumen de nuestros valores raciales. ¡Jota de Aragón...! Al compás de sus recias notas, alarido de desafío, dependencia, de rencores, de pasiones y amores sentidos en pechos velludos—, hornacina de corazones grandes—el pueblo español supo vencer a las aguerridas huestes de aquel dominador de muchedumbres y esclavizador de nacionalidades que se llamó Napoleón, e inflamado de santo amor patriótico derramó su sangre generosa con la estóica serenidad del que sabe que España bien vale el sacrificio de una vida.

Y mientras mis hermanos de dolor y pecado elevan al espacio el hosanna de sus vitores y sus manos palmotean incansables en un himno de gratitud y alabanzas—¿para qué mencionarme?—hacen esfuerzos inauditos por contener sus sollozos y rien con risa que a lágrimas saben, yo, en una congoja interior de infinito descorazonamiento—también por dentro se llora—recuerdo las proféticas y entusiásticas palabras del eximio y genial profesor que nos deleitó con su amensima e instructiva charla: «Que es biasón de linajuda aristocracia y ejecutoria nobleza el poderse llamar español».

JOSÉ PLANAS SERRA.
 Preso militar, en el Reformatorio de Adultos.

José Pérez Pérez
 Alquiler de encerados y lonas para cubrir mercancías y vagones.
 Muelle de Levante, Edificio de Prácticos.
 Casetas números 3 y 24.
 Despacho: Socorro, 27 primero
 ALICANTE

SE DESEA persona práctica negocio seguros, inútil presentarse sin buenas referencias.
 Plaza de Isabel II, núm. 18.

Mandarina Tenis



Licor altamente digestivo y estomacal

Recomendado para los dispépticos, débiles y raquíticos.

Limiñana y Botella

Monforte del Cid (Alicante)

fabricantes del famoso **Anis Tenis** dulce y seco

Coma V. las exquisitas sardinas, y el rico salmón

ALBO

Representante: **JOSÉ LLORET**
 RAFAEL TEROL, 12

ENFERMEDADES DEL PECHO

F. Martí Ezponda :- Médico especialista

MEDICINA EN GENERAL

Rayos X **Diatermia**

SOL ARTIFICIAL DE ALTURA

Consulta de 10 a 12 y 2 a 4 Plaza de Castelar, 3

La clientela agradecida propaga el

Amigo DÉBIL tome Elixir CALLOL

Aumenta el APETITO y las FUERZAS rápidamente

Medicamento Aprobado y Recomendado desde el año 1897, por la Real Academia de Medicina y Cirujía, a los débiles.

¡Cómpralo hoy mismo. - Sólo vale 5 ptas.

Los Médicos, que lo conocen prácticamente lo recetan, lo toman y lo dan a sus familias

Diario anecdótico

Una disposición testamentaria

Don Pedro Muñoz Seca iba todas las mañanas al café de Levante donde pedía café con media tostada. Al entrar, compraba «A B C», leyéndolo mientras desayunaba.

En el momento de marcharse llegaba indefectiblemente una pobre mujer, a la cual daba la media tostada y el «A B C» que ya había leído, para que lo vendiera y sacara la perra chica que entonces valían los periódicos.

Esto se repitió durante más de un año y medio, hasta que un día la vieja dejó de acudir al café a recoger la media tostada y el periódico.

Una semana más tarde, se presentaron al famoso comediógrafo dos pobres mujeres.

—Echará usted de menos—le dijeron—la anciana que venía todas las mañanas.

—Sí—replicó Muñoz Seca—¿Está enferma?

—No, señor; se ha muerto. Nosotros la hemos asistido. Y ha hecho testamento.

—¿Pero es que tenía fortuna?—interrogó extrañado don Pedro.

—No, señor; pero a esta la deja el «A B C» y a mí la media tostada.

Muñoz Seca cumplió la última voluntad de la finada y siguió entregando a las legatarias el periódico y el panecillo.

Un recién nacido abandonado

La vecina de Cocentaina Dolores Vicente Sellés de 46 años de edad, viuda, estuvo anoche de visita en casa del señor juez de aquella localidad.

Al marcharse y salir a la calle tropezó con un envoltorio colocado en el dintel de la puerta.

Era un recién nacido sonrosado y llorón, que allí fué abandonado por una madre sin entrañas.

La criaturita hallábase envuelta en algodonones que la preservaban del intenso frío reinante.

Se busca a la madre desnaturalizada que la abandonó.

Procedente de Madrid

donde ejercía su profesión de modista se ha establecido en Alicante.

Anita Maestre

Calderón de la Barca 25-3.º

ANUNCIO

JUNTA DE OBRAS DEL PUERTO DE ALICANTE

El día 12 del corriente mes de enero a las cuatro de la tarde darán comienzo los exámenes eliminatorios para el concurso que celebre esta Corporación para la provisión de las plazas de oficial y escribientes, vacantes en la Dirección Facultativa de la misma.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Alicante 3 de enero de 1927.—El presidente, *Federico Clemente*.—El secretario-contador, *Rafael Asín*.

Los hijos artificiales

Barcelona (Teléfono).—José Trulla ha sido denunciado por una mujer quien le encargó inscribiera en el registro civil un hijo suyo, pero el Trulla, que no tiene hijos, lo inscribió a nombre suyo.

Hace días la madre fué a pedir un certificado de nacimiento del niño, y se enteró de la falsificación.

NOTICIAS Y RECLAMOS

Vicente Sánchez Soler natural y vecino de Elche presentose en el cuartel Guardia Civil herido en la cabeza y mano arrojando abundante sangre. Declaró que los vecinos José Almarcha Vicente y Manuel Esclapez Vicente de 30 y 27 años penetraron en su casa sorprendiéndolo apaleándole y derribado al suelo.

Fué conducido al Hospital.

Los agresores fueron detenidos por la guardia civil en el barrio Ramo de Flores.

Ramón Campillo, fué ayer agredido, resultando con erosiones en la nariz y alcoholismo.

Fué curado en la Casa de Socorro.

Ha sido denunciado al juzgado de instrucción de guardia, Gonzalo García Navarrete por causar daños valorados en unas 500 pesetas a Pilar Campillo Ortuño, en su domicilio calle de Jerusalem número 28, causándole además diferentes lesiones de las cuales fué asistida en la Casa de Socorro.

Por promover escándalo en la plaza de Abastos, fué denunciado Alfonso Sansano Hernández.

Fué denunciado Ramón Campillo Jaén por riña y escándalo con Carlos Martínez en el bar Carrasco.

La Junta Directiva del Sindicato de Exportadores de Vinos ha quedado constituida para el año próximo de la siguiente forma:

Presidente, don Luis García Hurtado; vice presidente, don León Dupuy Coutiras.

Tesorero contador, don Guillermo Gaubert.

Vocales, don José de Barrio y don Salvador Amorós.

La Casa Reus de la calle de Sagastá nos ha enviado varios bonos cangeables por preciosos juguetes que se distribuirán el día 6 entre los niños pobres.

Agradecemos el envío en nombre de los que los hemos repartido.

En Elche en la calle Canalejas el auto A. 1711 propiedad de don Tomás Brotons y conducido por Francisco Martínez que venía a Alicante, atropelló al niño de 9 años Antonio Román Esclaper fracturándole la pierna izquierda produciéndole otras lesiones.

Hasta el día 8 del corriente y hora de las doce, se recibirán en el despacho oficial de la Alcaldía, las ofertas que se formulen para la construcción y colocación de encintados para las aceras y del pavimento de las mismas.

En el Negociado de Fomento de la Secretaría del Ayuntamiento, estarán de manifiesto las condiciones por las que se regirá este concurso.

Pepín García en nombre propio y de el propietario del Bazar La Ciudad de Roma de calle Altamira 4 desea a todos un muy feliz año nuevo recomendando a sus pequeños amigos no se retrasen en escribir las cartas a SS. MM. los Reyes Magos si quieren recibir todo lo que desean y se merezcan.

CASA PARTICULAR tomar a dos o tres personas a pensión completa desde 3.50 a 5 pesetas cada día.

Razón: paseo Gadea núm. 14, entresuelo izquierda.

HABITACION AMUEBLADA se cede para vivir en familia o a solista o señora de buenas referencias. Razon: Torrjijos 20, 1.º (C-30-4)

BUEN D'BUJANTE se necesita. Presentarse con muestras de trabajo, de 3 a 4 en «Patent» S. M., Socorro 86 y 88

INGLÉS Ex-profesor de las lenguas modernas en colegio inglés, enseña inglés, francés y alemán.

Escribir: H. E. G. wylie, Hotel Terol, calle de Gravina 15. Alicante.

JOVEN mecanógrafo y dibujante se ofrece para efectuar trabajos de su clase en su domicilio. Razon en esta Redacción.

CASA PARTICULAR sitio céntrico se alquila un gabinete con alcaoba con balcón a la calle y con dercho a cocina.

Razon Plaza de Isabel II, número 20 tienda de libros o en el puesto de libros de lance de la misma plaza.

SE ALQUILA un bonito piso entresuelo grande y en buen sitio. Precio 70 ptas.

Razon: Bazán 46, 2.º, derecha.

SE ALQUILA chalet amueblado con mucho sol. Confort modern. Instalaciones para estufas gas, electricidad, timbres, cuarto baño, cocina económica y para gas, jardín delante. Av. nida de Arcoy 133. Villa Adela, tranvia por la puerta. Visible de 11 a 1.

SEÑORITA necesita joven artista ilusionista para acompañarle. Escribir indicando pretensiones a nuestra Redacción.

CLÍNICA DENTAL

López Torregrosa número 10, entresuelo (antes Liorna)

Especial para obreros

Extracciones, con anestesia
 Consulta: de 9 a 11 mañana y de 5 a 8 tarde.

Un niño abandonado

Barcelona (Teléfono).—En una casa del Paseo de Gracia, el portero sorprendió a un hombre que dejaba un paquete.

Al ser descubierto se dió a la fuga.

El portero procedió a desenvolver el paquete, encontrándose con un niño recién nacido.

La criaturita ha sido llevada a la Casa de Maternidad.

LA CASA MAYS

Mayor 5

ofrece a su distinguida clientela un extenso surtido en sombreros de señora y señorita.

TEATROS

Principal

Ayer, por la tarde, se puso en escena la comedia de Muñoz Seca «El ardido», en cuya interpretación se distinguieron Carmen Muñoz y Consuelo Company, y de manera notable la bellísima María Isabel Pallarés, que destacó su trabajo admirable.

Fué muy aplaudida en unión de Hernández, de Diaz, de Javaloyes y demás intérpretes.

Por la noche se repitió «Mimi Valdés» que fué interpretada con el cuidado esmero que es proverbial en esta compañía.

Esta tarde se repite la comedia «El azar», y por la noche se estrena la obra de Linares Rivas «Frente a la vida».

Mañana se estrena la comedia de Soriano Anguita «La pájara» para beneficio de la primera actriz Carmen Muñoz.